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川崎北ロータリークラブ会報

第2932例会	 令和3年5月12日（水）
（本年度第28回）　

点　鐘 松山 直樹 会長

司会と斉唱 横山 芳春 会場監督
「我らの生業」

出席報告

会員数47名 出席47名 欠席0名
（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 松山 直樹 会長
松山会長ゲスト
　協和建装（株）代表取締役　高橋 純司 様
米山奨学生
　毛 雲帆（モウ ウンホ）さん

会長報告 谷口 一成 幹事
1.	理事会報告
2.		川崎市中原消防団より、新型コロナウイルス感染拡大
防止を考慮し、消防大会中止のお知らせ
3.		第2グループ現・次期合同会長･幹事会「延期」のお
知らせ
コロナ禍の現状を鑑み、5月12日（水）→6月16日
（水）に変更

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
①		地区大会YouTube動画の視聴についてご案内
視聴の短縮URL	https://qr.paps.jp/nfK2C

②	オンラインRLI卒後コース開催のご案内
日時：6月6日（日）　9：00-15：00
オンラインでのセミナーおよびディスカッション
参加対象者：過去5年の間にRLIの全パート（Ⅰ～
Ⅲ）を終了された方のみ
戸川	会員・大部	会員・洪	会員・帯谷	会員
相良	会員・松山	会員・谷口	会員　以上7名

③		2021年度バーチャル国際大会オンライン登録のご
案内
4月22日付けにてメールをお送りしておりますので
ご確認ください。

2.	他クラブ例会臨時変更
	●川崎高津RC
5月20日･27日（木）　まん延防止等重点措置延長
のため例会中止
	●川崎宮前RC
5月25日（火）　第4週のため例会なし
6月1日（火）　川崎鷺沼RCと合同献血奉仕活動
（担当理事のみ）
	●川崎中原RC
5月20日（木）　オンラインZoomにて早朝例会　
点鐘7：30
	●川崎麻生RC
5月21日（金）　例会場変更　ホテルモリノ新百
合ヶ丘　点鐘12：30

近況報告
山川 哲史 会員（住宅リフォーム）
最近は、クライアントがコロナ禍で仕事が減っている
間にリフォーム工事を希望される企業が多く、募集を
かけていても人手が足りないような状態です。

石坂 想 会員（弁護士）
昨年は緊急事態宣言後、裁判所の業務が2か月止まっ
たこともあり、そのときは多少影響を受けました。し
かしながらそれ以降は、オンラインでの会議を取り込
んだスタイルになった点以外、以前とあまり変化がな
いように感じます。

妻鹿 琢生 会員（弁護士）
業界の近況は以前と大きな変化はありませんが、コロ
ナによる経営破産や離婚相談の案件が増加傾向にあり
ます。テレワーク導入により自宅で過ごす時間が増え
た点が原因としてあげられま
す。業界としては、あまりコ
ロナの影響は受けてないよう
に感じています。



ル（現大連賓館）などが今も残る。大連の市花はアカシアで、
毎年5月下旬には市内各地で「アカシア祭り」が開かれる。
特に南山地区と南部海岸沿いは、花の名所として有名。外国
人観光客の増加にともない、旧ロシア人街を整備したロシア
風情街や、日本風情一条街など観光スポットの開発が相次い
でいる。

出典：JTB「大連の基本情報」

ニコニコリポート
松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
東京都における緊急事態宣言、神奈川県のまん延防止
等重点措置の延長で5月中はオンラインでの例会とな
ります。会員の皆さまにはご不便をおかけし申し訳ご
ざいません。
予定通り今月中に解除されれば6月2日より通常例会
を再開する予定です。今年度も残りわずかとなります
がよろしくお願いいたします。
米山奨学生	毛	雲帆さん、これから2年よろしくお願
いいたします。

武田 信平 君
例会休会中に行われたフロンターレの試合ですが、4
月29日、5月4日と続けざまに名古屋との1,2位対決
を戦い、中3日置いて8日にガンバ大阪と戦いました。
名古屋とは、第1戦が4対0、第2戦が3対2で勝利、ガ
ンバ大阪とは2対0で勝利しました。これで開幕から
15戦負けなしの13勝2分け、勝点41で2位の名古屋に
9ポイントの差をつけています。今夜も19時から等々
力にてベガルタ仙台との試合が行われます。応援をよ
ろしくお願いいたします。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君
みんな元気か？米山奨学生	毛	雲帆さん、これから2
年よろしくお願いいたします。

横山 芳春 君
今しばらく、Zoomでの例会となりますが、ご参加の
程よろしくお願いいたします。米山奨学生	毛	雲帆さ
ん、これから2年よろしくお願いいたします。

横山 芳春 会員（不動産コンサルタント）
コロナによる影響は他業種の方と比べると大きな影響
はないように感じます。武蔵小杉は2年前の洪水以降、
人の流入が変わってきています。以前は編入してくる
方が多い傾向にあり、出生率が死亡率より高い、高齢
化社会の日本でもまれな地域でした。しかしながら、
昨今では転出する方が上回るようになりました。また、
テレワークの導入により、横浜・川崎から藤沢・平塚
方面に引っ越す方がわずかに増加しています。

松山 直樹 会員（防水工事）
最近は通常より忙しく、ゴールデンウィークも休まず
働きました。非常事態宣言が出ている中、通常のよう
に働いていいのかと困惑する気持ちもありますが、毎
日コロナ対策をしたうえで業務を行っています。

ご挨拶

米山奨学生
毛 雲帆

（モウ ウンホ）さん
皆さん、こんにちは。
慶應義塾大学文学部国
文学専攻 3 年に所属
している毛	雲帆と申
します。
「雲帆」という名前の
出典は、李白の詩にあ
りまして、「長風が吹
いて波を逆巻かせると
きが必ず来る、そのと

きには船に帆をかけて滄海を渡ろう」という前向きな
意味が含まれています。
出身は中国の大連です。大連は海鮮が美味しくて、き
れいな港町です。もし機会があったらぜひ遊びに来て
ください。

私は、「中島	敦」の文学を勉強するために日本へ留学し
にきましたが、去年からコロナ禍が私のような留学生
たちにも大きな危機を与えました。ロータリー米山記
念奨学金に合格できたことに感謝の気持ちがいっぱい
です。私は人と人のつながりを大切にし、社会に役立
つ人材を育つ米山の精神に共感しています。ですので、
私の成長につながる機会を大切にしたいと思います。皆
さんと交流できるこれからの 2年間、どうぞよろしく
お願いします。

【大連市について】

遼東半島の南端にあり、「北海の真珠」とも呼ばれる港町。黄
海と渤海に面し、海を挟んで南側には山東半島がある。坂道
の多い街並みには洋館が立ち並び、エキゾチックな雰囲気が
漂っている。19世紀末に帝政ロシアの租借地となり、1904
年の日露戦争以降は日本の支配地となった。このときに造ら
れた放射線状に並ぶ道路や大同広場（現中山広場）、大和ホテ


